
Ente parco di Portofino, prima seduta con il presidente Donadoni
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Portofino. Prima seduta del consiglio di amministrazione dell’ente parco di Portofino, presieduta
dal neo presidente Paolo Donadoni. Tra i punti all’ordine del giorno l’approvazione del
protocollo d’intesa sul turismo comprensoriale fra i comuni di Santa Margherita Ligure,
Portofino, Camogli, Rapallo, l’area marina protetta e il parco di Portofino. Si tratta di un progetto
per lo sviluppo e la competitività del turismo sostenibile nel comprensorio terrestre e marittimo
del promontorio, 

  

che servirà per facilitare la più ampia collaborazione tra i soggetti firmatari per definire le
strategie di promozione. In pratica la destinazione parco di Portofino attraverso l’ente parco si
propone come entità comprensoriale dei comuni del territorio attraverso la quale coordinare
azioni a finalità turistiche. “Sono lieto che il primo atto del nuovo consiglio sia l’attivazione di uno
strumento per creare sinergia sul territorio” ha detto Donadoni, “il parco di Portofino è un bene
naturalistico, storico, culturale che dobbiamo vivere e condividere come patrimonio
dell’umanità”.
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